

北川たる森藤、少田兩組会員は労務係に二十時間以上りて過勞暴行を行ふ所等  
無理當は白神多升三名が急手當と支ゆるに夫に檢索、北川實業者の方附  
に組合の忌憚主義の行為を禁止するなど相田炭坑の暴力行為は勿論なる所轉載暴  
署の所置き怪しからぬことである。

### 六、鶴田六坑事件

本年四月二十七日福岡縣嘉農部庄内村、三菱鶴田第六坑於て傳單貼付中組

合員藤田勝、奥岡正雄の西忍と同坑労務係八名の暴儀が不意に襲撃し棍棒も  
以て乱打藤田君は全身に、奥岡君は頭部両腕に夫々治療日數十日間の負傷を蒙り  
た。

### 三、二瀬鉱業所中央炭坑の暴力事件（自干抗争中）

二瀬鉱業所は日本製鐵株式會社の成立より民選監督となるに當て「合同會社  
成立後減資整理を行はず」と「株償債金を現在半に低下せらる」、「外九項に亘る  
労働條件に関する宣言」などに、最近に於ける労働強化、賃貸借金の低下を競うる  
六月四日警告的ジラキ中央炭坑に於て撒布中組合員藤田勝、笠岡君、竹村君は  
突如三名を暴労係ド襲撃され藤田君は全身血まみれの重傷を受けた。其後では藤田君  
が大病院にて死を免れ、二瀬鉱業所中央病院に入院せしめた。更に去る九日、二  
瀬鉱業所當局の暴力紀碑のジラ撒布中に人々、中央坑労務係の襲撃を受け、高  
林三郎、松田速太、毛利教夫の三名は負傷し更に同鉱業所漆野坑に於て平山三木根  
森軍一の西忍と労務係の襲撃暴行に傷ついた。

二瀬鉱業所は昭和六年の大争議以来暴力行為をなすと今度で三田、吉田同鉱業  
所労務課長は既に昭和六年以來我が組合に對し暴力行為の禁止を誓約したが、再び三  
に亘る裏切り違約に、我が組合は奮起して二瀬鉱業所の徹底的脅威の戦列を布是  
のである。

今回の事件は一炭坑の不祥事ではあるが、暴力を以て労働組合を破壊せしむるは純  
粋金坑小力支配的イデオロギーである。我々は炭坑業の異常性を體す健美なる労働組  
合の組織と統制を通じ労働階級の協力全般を炭坑の發展・平和と団結の進歩的資本家に  
は産業協力を貢献し、複数の労働組合に及ぶ暴力を以て労働組合を压迫し坑夫の  
生活を水滸伝奴隸の鐵鎖に縛じつけが如き資本家とは徹底的に戰ひたがい

國家産業権護の大旆揚り産業協力の大道跡を拓くとする炭業の炭田にかかる決戦  
国外の暴力拒否の教訓を開いた我等に全く同志諸君の圧倒的支援を乞ひ漏天子の  
正義裁判に訴へ我等の決死的勝利を御高導願ひた敢て茲に飛檄する者第である。

力萬ノミニ暴君的戰、決死的勝利を乞ひ漏天子の暴力を一掃せよ！